



Stadtelternrat Bad Salzdetfurth tagt in Groß Düngen

In Groß Düngen hat sich zum ersten Mal der neue Stadtelternrat zu einer Sitzung getroffen. Annika Harting-Jedamzik ist seit dem 20. März die neue Vorsitzende des Gremiums, Martina Himstedt ist ihre Stellvertreterin. Der Stadtelternrat fand sich in diesem Jahr neu zusammen und hat schon viele Pläne. Die Belange der Schulen im Stadtgebiet stehen ganz oben auf der Liste, zudem das Thema „Eltern-Taxis“ und die Sicherheit der Schulwege insgesamt. In den vergangenen zwei Jahren hat sich diesbezüglich nicht viel getan, deshalb freut sich der Stadtelternrat sehr auf neue Projekte – und

weitere Mitstreiterinnen und Mitstreiter. Interessierte können sich jeder Zeit in das Gremium wählen lassen, um für einzelne Schulen im Stadtgebiet und natürlich für alle Bewohnerinnen und Bewohner etwas zu erreichen und Neues auf die Beine zu stellen. Einfach in seiner Schule nachfragen, wie man sich auch in den Stadtelternrat wählen lassen kann.

Auf dem Bild (von links) sind zu sehen: Patricia Kroll, Stefanie Heinemann, Cindy Patzlaff, Marlen Heppner, Bianca Voigtländer und Annika Harting-Jedamzik. Es fehlen Jennifer Jörrens und Martina Himstedt.